



## Gillian McCormack

Chef du développement de la clientèle

T : 403.298.3085 / C : mccormackg@bennettjones.com

Calgary

### FORMATION

Université de l'Alberta, B.A. (économie),  
1992

Gillian McCormack tire parti de sa réflexion stratégique, de son sens aigu des affaires et de ses connaissances sur les tendances de l'industrie pour s'assurer que Bennett Jones reste un chef de file du marché. En inspirant efficacement son équipe à se concentrer sur ce qui compte le plus, Gillian a joué un rôle déterminant dans l'avancement de la stratégie des clients et des industries du cabinet.

Dans son rôle de Chef du développement de la clientèle, Gillian supervise une équipe travaillant avec l'équipe de direction de Bennett Jones, des avocats, des leaders externes de l'industrie et des clients clés pour identifier, comprendre et faire progresser les stratégies visant à anticiper et à capitaliser sur les opportunités et les tendances ayant une incidence sur les affaires. Gillian dirige la stratégie des clients et de l'industrie pour le département de développement des affaires et de marketing et dirige des initiatives telles que la stratégie ESG de Bennett Jones, les stratégies de l'industrie et le programme client clé.

Tirant parti de son expérience en tant que vice-présidente, Investissement et commerce chez Calgary Economic Development, Gillian apporte son expérience et ses connaissances en développement des affaires internationales pour aider Bennett Jones et les clients du cabinet à faire progresser les stratégies d'affaires, les objectifs et les indicateurs clés. Son expérience professionnelle s'étend sur plus de 20 ans, y compris des postes de plus en plus élevés chez American Express Canada, culminant avec son rôle de vice-présidente, Ouest canadien, avec la division des voyages d'affaires. Grâce à sa haute performance, Gillian apporte des connaissances pratiques en affaires et une approche collaborative à son équipe

et à l'entreprise plus largement.

Gillian vit à Calgary avec sa famille et est une golfeuse, une randonneuse et une skieuse alpin passionnée. Bien qu'elle apprécie la proximité du terrain de jeu des Montagnes Rocheuses dans sa cour arrière, Gillian aime également voyager à l'étranger pour découvrir d'autres cultures dans la mesure du possible.